

Gobierno, instituciones y personalidades realizaron aportes a Filiales del Nordeste



La Asociación Dominicana de Rehabilitación, a través de las Filiales Cotuí, Sánchez, Salcedo y San Francisco, fue beneficiada con la donación de un terreno, cascos de protección, aditamentos ortopédicos, sillas de ruedas, efectos para Rayos X, entre otros aportes.



ADR San Francisco realiza 2da. "Pasarela Inclusiva".



Sánchez organizó "Tarde de Té y Sombreros".



Filial Salcedo implementó campaña de prevención vial.





**Asociación Dominicana
de Rehabilitación, Inc.**

ADR INFORMA
Filiales Región Nordeste,
Edición No. 5, año 2019

“Rehabilitación SOMOS TODOS”
**Esta es una publicación de la Asociación
Dominicana de Rehabilitación (ADR)**

www.adr.org.do

Edición a cargo:
Equipo Relaciones Públicas Bloque Nordeste

Colaboradores:
Directora de Planificación y Proyectos de ADR

Fotografías:
Carlos de la Cruz
Silvio Rosario, SFMacoris.net
Orlando Roque
Telenord.com.do
Francomacorisanos.com
Eljaya.com
Elpituco.com

Modelo gráfico y diagramación
Gmedia

Visión:

Ser la institución líder en prestación de servicios de rehabilitación integral a nivel nacional con proyección internacional.

Misión:

Proporcionar el más eficiente servicio de rehabilitación para la atención integral a las personas con discapacidad física o intelectual, sin importar su condición socioeconómica.

Valores:

- Calidad •Ética
- Recursos Humanos
- Imagen en la Comunidad
- Responsabilidad con los Usuarios
- Ambiente de Trabajo
- Innovación •Expansión
- Seguridad



Apreciados lectores:

La ADR busca seguir retomando la evaluación del cumplimiento de estándares de atención en el ámbito nacional, valorando el grado de satisfacción de sus usuarios, así como la inclusión de personal en programas formativos y de especialización médica. Por medio de este suplemento editorial, anhelamos informar sobre nuestras principales actividades y gestiones; a fin de agradecer a cada colaborador y usuario por estrechar su abrazo solidario a nuestra ADR.

Gracias a su colaboración podemos continuar avanzando y consolidando nuestra plataforma de servicios, a favor de quienes más lo necesitan.

Arturo Pérez Gaviño
Vicepresidente Ejecutivo

FILIAL SÁNCHEZ CELEBRA “TARDE DE TÉ Y SOMBREROS”

Una extraordinaria “Tarde de Té y Sombreros”, para damas solidarias realizó la Filial Sánchez de la ADR, con el fin de captar recursos para terminar de habilitar su parqueo institucional. Cada mesa, bellamente decorada, preparada y presidida por una notable dama.

Lola Cambero, realizó la oración de apertura, Patria Sandoval, presidente del Consejo Gestión dio las palabras de bienvenida. Siendo amenizada por el saxofonista Nathanael Frías y la cantante Dilenny Sosa; exposición de accesorios de la diseñadora Sandra López.

Participaron prominentes féminas, entre las que destacan Yandra Alcalá, Raysa Bretón, presidentes del Ayuntamiento y de la ADP, Rosa Languasco, directora financiera de la ADR Sede Central, Leonelis José, encargada nacional de Casas de Juventud y Amada Manzueta, ex gobernadora, Fiordaliza Corcino, gerente de COOPERSAN, Vely Payano, directora provincial de la Mujer, Kirelis Rodríguez, gerente de Level, Katherine del Villar, administradora de la ADR en Nagua, así como sus colaboradoras, representantes de la Generación Dorada, del municipio Las Terrenas y de Eco Fashion.



LA ADR COTUÍ RECIBE DONACIÓN DE SOLAR PARA CONSTRUIR SUS INSTALACIONES

El Gobierno donó a la Asociación Dominicana de Rehabilitación (ADR) una porción de terreno, en el municipio de Cotuí, valorada en más de 6 millones de pesos. En estos serán construidas las instalaciones de la Filial cotuisana, en la cual se prestarán servicios a las personas con discapacidad física e intelectual de la provincia Sánchez Ramírez y zonas aledañas.

El acuerdo de donación fue suscrito por el doctor Emilio Rivas, director general de Bienes Nacionales, en representación del Estado dominicano, y Mary Pérez de Marranzini, fundadora y presidenta de la ADR, durante un acto que tuvo como escenario la sede central de la institución oficial.

La porción de terreno tiene una extensión superficial de 3,000.00 metros cuadrados, dentro del ámbito de la parcela 204, del Distrito Catastral 11, del Municipio de Cotuí, provincia Sánchez Ramírez, inmueble valorado por la Dirección General del Catastro Nacional.

“Para nosotros este aporte solidario nos mueve a un mayor compromiso con el sector de la discapacidad en Quisqueya. Como pioneros en servicios de medicina física y de rehabilitación, nos hacemos responsables de seguir elevando nuestras voces en beneficio de cada persona que necesite de las facilidades médicas que con gusto y disposición atendemos”, aseguró Pérez de Marranzini.

Al acto asistieron, Celso Marranzini, 1er Vicepresidente de la Junta Directiva Nacional de la ADR y Rafael Díaz Pérez, presidente del Club Rotario de Cotuí. Y por el Consejo de Gestión de la ADR Filial Cotuí, estuvieron Isidro Pichardo Santos, presidente; doctor Francisco José García, vicepresidente; Teresa Inoa Soriano, primera vocal y la Alcaldesa del municipio y Ramón Esteban Marte Ferreira, segundo vocal. También Belkis Tejada, Consultora Jurídica de la entidad gubernamental.



FILIAL SALCEDO IMPLEMENTA CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DE ACCIDENTES

Tomando en cuenta la cantidad de accidentes de tránsito y personas con discapacidad que resultan durante el período de Semana Santa y que el municipio de Salcedo ocupa el sexto lugar en el ámbito nacional en choques vehiculares, la ADR implementó la campaña “Salcedo, no más accidentes.” La misma, se realizó a través de la entrega de volantes en puntos estratégicos de la ciudad, donde se proporcionaron

a los conductores informaciones sobre el respeto de las señales de tránsito. Además, la participación de la Filial Salcedo en los programas “Tu mejor mañana”, “Sobre la mesa” y “Ni + Ni –”, ofreciendo a la población orientaciones sobre la importancia de utilizar casco protector, el cinturón de seguridad, respetar las señales de tránsito, los límites de velocidad, entre otros.



COLABORADORA DE SAN FRANCISCO GANA CARRO DEL SORTEO ADR



María Eduvigis Matías Severino, fue la ganadora del vehículo Toyota Yaris 2019, con el boleto 06346, que fue vendido por la pediatra Geliz Polanco. Este vehículo fue rifado en el acostumbrado sorteo de fin de año. La agraciada dijo sentirse feliz y agradecida con este vehículo 0 kilómetro, el cual viene a suplir su necesidad de transporte seguro y cómodo. De igual manera, motivó a crear en estos sorteos y seguir aportando a la ADR a través de esta actividad de captación de recursos.

INSTITUCIONES Y PERSONALIDADES REALIZARON APORTES A FILIALES DEL NORDESTE

ESCUELA DE EDUCACIÓN ESPECIAL RECIBE DONATIVOS

Los estudiantes de la Escuela de Educación Especial de la ADR en San Francisco fueron sorprendidos por el personal de la empresa Mundo Móvil, acompañados de la alegría, canciones y dinámicas de la payasita Pi Pack. Al igual que la empresa Roig Cacao, celebraron con los alumnos de la EEE el día del niño.



También, recibieron mochilas y útiles escolares por parte de Mildred Sánchez, encargada provincial del Plan Social de la Presidencia. Además, de un televisor plasma de 32 pulgadas por parte de Juan Pablo González, propietario de Inversiones Nueva Salida, S.A., a la directora del Centro, María del Carmen Capellán y la encargada del Centro Nordeste, Ginelsa Abreu.



HOSPITAL SV DONA COMPONENTES PARA RAYOS X

La Filial San Francisco recibió una donación de Vladimir de la Cruz, administrador del Hospital Regional San Vicente de Paúl, de componentes para el servicio de Rayos X, placas en todos los tamaños, kits reveladores y fijador. Esta entrega fue realizada en virtud de la digitalización de este sistema en el centro de salud público, que no requiere la utilización de dichos efectos, mientras que el equipo para radiografía de la ADR, sí los utiliza.

SALCEDO CARGO EXPRESS ENTREGA ADITAMENTOS A FILIAL

La Filial Salcedo recibió un significativo aporte consistente en sillas de ruedas, muletas, andadores y toallitas desechables para ser facilitadas a los usuarios de los diferentes servicios que proporciona la Asociación Dominicana de Rehabilitación en esta comunidad. Este significativo donativo fue realizado por la empresa colaboradora Salcedo Cargo Express y recibido por Rafaela Gil, Estefanía Paulino y Charlie Hidalgo; representantes de la ADR.



FILIAL SÁNCHEZ ES BENEFICIADA CON CASCOS PROTECTORES Y JUGUETES

Contando con la generosidad de la empresa Comercial de León, la Filial Sánchez, entregó una docena de cascos protectores a los colaboradores de la ADR, que se desplazan en motocicletas, como parte de la campaña de educación vial que desarrolla la ADR, en esta localidad. La entrega fue realizada por Julián de León y su esposa, afirmando su compromiso con la causa de la ADR Sánchez. Wanda Rodríguez, administradora de la Filial; agradeció el gesto. De igual manera, la empresa, el Club Interact y socios colaboradores donaron los juguetes y el brindis de "Tarde Alegre con ADR".



Por otro lado, la ADR Sánchez recibió un importante donativo de juegos didácticos diversos y toallas desechables de Johanna y Elpidio.



CLUB ROTARIO DONA 25 SILLAS DE RUEDAS A COTUÍ

La Filial, el Club Rotario Cotuí y socios activos de Clubes Rotarios del Distrito 7790, de Bar Harbor Ellsworth, Rockland, Bangor Breakfast, Husson University en Maine, Estados Unidos, entregaron 25 sillas de ruedas a igual cantidad de personas con discapacidad, de la provincia Sánchez Ramírez.

En la entrega, Rafael Díaz, presidente del Club Rotario dio la bienvenida. Isidro Pichardo Santos, presidente de la Filial agradeció, en nombre del gobernador del Distrito 4060 Roberto Almonte, los rotarios cotuisanos y beneficiados, el donativo entregado por los Clubes Rotario de Maine. Por otra parte, el pasado presidente del distrito 7790, H. Lincoln Ehrluch, dijo sentirse satisfecho por la gran cantidad de usuarios favorecidos. También, estuvieron presentes Pedro Lanfranco, miembro del Consejo de Gestión, Elsindhira Estévez, administradora de la Filial y colaboradores del Centro de Rehabilitación.

También, la ADR Cotuí recibió de manera anónima un donativo de aditamentos, compuesto de 11 andadores: 5 convencionales y 6 con ruedas.



FOMISAR FIRMA ACUERDO CON ADR COTUÍ

La Asociación Dominicana de Rehabilitación (ADR), Filial Cotuí y FOMISAR firmaron un acuerdo de cooperación y ayuda a favor de las personas con discapacidad, mediante el cual la ADR recibirá un aporte de 240 mil pesos al año, para ser utilizado en las acciones de Trabajo Social.

Isidro Pichardo Santos, presidente del Consejo de Gestión de la ADR Cotuí, agradeció al Consejo Provincial para la Administración de los Fondos Mineros (FOMISAR), el aporte económico que entregan a la Filial, con el cual traen un rayito de luz a muchos corazones.

“Conocemos el trabajo que este centro de rehabilitación realiza en beneficio de todas las personas con discapacidad de la provincia Sánchez Ramírez, por lo que para FOMISAR este aporte representa a parte de las personas que deben recibir el 5% de los recursos no renovables”, expresó Consesar Hernandez, presidente de FOMISAR.



FILIALES DEL NORDESTE PROMUEVEN DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD



Las Filiales del Nordeste desarrollan acciones que promueve el derecho de las personas con discapacidad a través de diversas actividades. En conmemoración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la **Filial Salcedo** realizó el primer “Recorrido por la Inclusión” en coordinación con las Filiales de la ADR en el ámbito nacional. A la actividad asistieron usuarios de los servicios y representantes de más de 40 instituciones públicas, privadas, de servicio y educativas de toda la provincia Hermanas Mirabal.



De igual manera, la **Filial Cotuí** realizó la Caminata por la Inclusión, la cual fue apoyada por autoridades y más de 60 instituciones gubernamentales, universitarias, centros educativos, instituciones deportivas, sociales y de salud de la provincia Sánchez Ramírez.



Mientras que la **Filial Sánchez** junto a la escuela Juana Malón, recorrió varias calles del municipio, acompañando a los alumnos y maestros; para concienciar sobre la fecha, por medio de pancartas, globos y música en procura del respeto a las personas con discapacidad.



Por su lado, la **Filial San Francisco** impartió varias charlas de sensibilización sobre Inclusión Laboral, entre la que se destaca “Los desafíos de una sociedad inclusiva”, entre otras, que se desarrollaron en liceos, empresas y salas de espera de la ADR.

¡A CASA LLENA SE REALIZA 2DA PASARELA INCLUSIVA!

Con total éxito fue realizada la 2da. Versión de Pasarela Inclusiva, de la Filial de la ADR en San Francisco, con el auspicio del Ministerio de la Juventud. Dedicada a Violeta Martínez de Ortega, fundadora de la entidad en esta ciudad del nordeste. La homenajeada agradeció la distinción. También fueron reconocidos el Grupo de Medios Telenord, Roig Agro Cacao y la Asociación Duarte de Ahorros y Préstamos por el apoyo brindando y Farid Ramia, socio fundador activo.

Por la Pasarela desfilaron padrinos y madrinan felices de acompañar a los más de 60 usuarios de la ADR en San Francisco. Los presentes disfrutaron de la interpretación artística de Diomary La Mala, Evelyn Matías y su hija Shenoa, Yanelys Ventura, acompañada del guitarrista Aneudy Vargas y la bailarina Luz Elaine Robles, el Ballet Folklórico de la UASD, Recinto San Francisco, el Ministerio Linaje de la Iglesia Roció de Dios y las Estatuas Vivientes de la Universidad Católica Nordestana. Los fondos captados en esta actividad serán utilizados en la construcción de la Escuela Educación Especial y el Centro Nordeste.

Las Empresas Rizek Cacao, ARS Humano, Asociación Duarte de Ahorros y Préstamos, Telenord, Sound Disco, Ayuntamiento Municipal, Gobernación Civil, Ferretería Mi Reservas, Roig Agro Cacao, Homero Muebles, Eva Luna Rental Dress, Ferretería T&T, Producciones Aridia, Restaurant el Dorado, New Parisiam, Vallas Digitales, Librería Ariel, Tienda La Suerte, Palmares Mall, Premiaciones y Enmarcados García, entre otras apoyaron la Pasarela Inclusiva, realizada en el club El Mayorista.



REALIZAN ACTIVIDAD “ENTRE ROSAS”, EN COTUÍ

A propósito de celebrarse el Mes de la Rehabilitación y Día Internacional de la Mujer, la Filial Cotuí realizó la actividad denominada “Entre Rosas”, en la que se reunieron destacadas mujeres del ámbito social, político y empresarial de toda la provincia. En la misma, se abordó el tema Impacto social de la ADR en Sánchez Ramírez.

En el encuentro, la bendición estuvo a cargo de Dominga de Lanfranco, y Cecilia Cáceres ofreció las palabras de bienvenida, a la vez que presentó las excusas del presidente del Comité de Gestión de esta Filial, Isidro Pichardo. En esta actividad las miembros del Consejo de Gestión compartieron con las invitadas:

Jackeline Ramos, conversó sobre el testimonio que dio origen a la Filial Cotuí, en el período en el que ella fue presidenta Rotario, bajo el título “Una inquietud, un sentimiento y una necesidad”.

Por su lado, *Mayra Bidó* habló sobre “Servir desde el área de la salud”, enfatizando en los servicios que la Filial ofrece.

Ramona Viloría, tocó el tema “Servir desde la fe” e instó a todas las presentes al servicio a través de la ADR Cotuí. Además, la administradora, *Elsindhira Estévez* conversó sobre la labor que desarrolla la Filial en la provincia Sánchez Ramírez y sus proyecciones.

Mientras que *Teresa Inoa*, alcaldesa y del Consejo de Gestión agradeció refiriéndose a su amor, apoyo y servicio a través de la ADR, a su vez motivó a las damas a ser colaboradoras de las acciones que realiza. Esta actividad



fue amenizada por representantes del departamento de Cultura de la Universidad Tecnológica del Cibao Central (UTECC).

Estuvieron presentes, de igual manera, la presidenta de Barrick Pueblo Viejo, la directora de los Fondos Mineros, la procuradora fiscal, la Directora Regional de Educación, administradoras de entidades bancarias, médicos, educadoras, entre otras damas de renombre.



ADR SAN FRANCISCO REALIZA ACCIONES PARA DEPORTE ADAPTADO

La ADR San Francisco y el Ministerio de Deportes y Recreación realizan varias acciones en favor de la promoción y práctica del deporte adaptado en la provincia Duarte. Entre estas la conformación del 1er. Comité Interinstitucional de Deportes Adaptados, junto a las Escuelas LARPE, Regional de Sordos y Especial de la ADR, con el fin de incluir a sus alumnos en la práctica deportiva y la creación del Club de Deporte Adaptado en las disciplinas de ajedrez, dominó y básquetbol.

Pedro Pablo Acevedo, director nacional de Deportes de la ADR, expresó que este Comité sentará las bases para la promoción y la concienciación del Deporte Adaptado y su importancia no solo para la provincia Duarte, sino para todo el país. “Con esto, San Francisco está haciendo historia” puntualizó Acevedo.

De igual modo, Enmanuel Trinidad, viceministro de Deportes hizo referencia a que existe la necesidad de desarrollar el deporte incluyente. Luego, procedió con la juramentación del Comité y la entrega de utilería deportiva, junto al director provincial de Deportes Wilgen Brito.

Como parte de las iniciativas en el deporte inclusivo, la ADR en San Francisco de Macorís fue sede del recibimiento para el recorrido de la antorcha del Invitacional de los Juegos Especiales Internacionales de Tenis, siendo recibida por el gobernador, autoridades deportivas y un alumno de la EEE.



ESTUDIANTE DE ESCUELA DE ADR GANA ORO EN JUEGOS DEPORTIVOS NACIONALES



Octavio Andújar García, alumno de la Escuela de Educación Especial en San Francisco, de la Asociación Dominicana Rehabilitación obtuvo la medalla de oro, en la categoría de 100 metros en Atletismo, en los pasados Juegos Nacionales Salcedo 2018. El atleta compitió en la categoría de deportes adaptados y se convirtió en el primer estudiante que obtiene una presea.

Wilgen Brito se colocó la medalla de oro, resaltando el esfuerzo realizado por Andújar García, logrando poner en alto a San Francisco de Macorís, en estos Juegos Nacionales.

FILIALES NORDESTE PROMUEVEN LA PREVENCIÓN DE DISCAPACIDAD EN NIÑOS

Con el fin de prevenir y rehabilitar a los niños menores de 6 años, las Filiales San Francisco, Cotuí y Salcedo, realizaron encuentros con los profesionales que trabajan en la educación y salud de los infantes. Pediatras, médicos generales, psicólogos, maestros, orientadores y representantes de estancias infantiles, instituciones educativas y de salud fueron partícipes de estas jornadas.

En dichas actividades se socializó y sensibilizó sobre la necesidad de la evaluación temprana y el referimiento oportuno de los niños en los primeros 6 años de vida, así como la rehabilitación de los niños a través de las diferentes áreas que cubre el programa de Intervención Temprana.

Bélgica Méndez, encargada del programa de Intervención Temprana y María Mercedes, psicóloga del mencionado departamento, ambas de la sede central de la ADR, informaron que los niños son intervenidos por un equipo multidisciplinario, comprendido por Fisiatría, Psicología, evaluadores del desarrollo, terapeutas del Lenguaje, de Física y Ocupacional; en el caso de San Francisco y Salcedo, se facilita pediatría y neurología pediátrica.

En estos encuentros, se lograron enfatizar que la intervención a tiempo permite superar cualquier condición y estimular el desarrollo idóneo en los niños, evitando discapacidad en la población más joven. De igual modo, se presentaron orientaciones sobre lo que es la Estimulación Temprana y su importancia, al programa "Mamá canguro", que desarrolla el Hospital San Vicente de Paúl, en las cuales fueron impactadas más 20 personas.



INSERCIONES LABORALES DE LAS FILIALES SALCEDO, COTUÍ Y SAN FRANCISCO



MJ Y FILIALES SAN FRANCISCO, SALCEDO Y SÁNCHEZ DESARROLLARON ACCIONES

La Asociación Dominicana de Rehabilitación (ADR), a través de las Filiales de San Francisco, Salcedo y Sánchez, en colaboración con el Ministerio de la Juventud (MJ), y a través de la Directora Nacional de las Casas de la Juventud, Leonelis José y los directores provinciales impartieron en cuatro centros educativos las charlas “Higiene postural, espalda y uso correcto la mochila”, y “La discapacidad no es un límite”, esta última fue impartida por Yenny De los Santos, encargada nacional de discapacidad del MJ.

Por otro lado, la Filial San Francisco participó del acto organizado por la Oficina Provincial Duarte en honor a Juan Pablo Duarte. De igual manera, la ADR San Francisco y dos candidatos jóvenes del Programa de Formación e Inserción Laboral fueron invitados del Ministerio de la Juventud a la gala de premiación que reconoce el talento y el trabajo de la juventud dominicana.

La delegación de la ADR fue recibida por Robianny Balcácer, ministra de la Juventud, quien manifestó sentirse feliz por la asistencia y agradecida por las acciones que vienen desarrollando en conjunto.

A la llegada, los representantes de la Filial fueron recibidos por Leonelis José, encargada Nacional de Casas de Juventud y Yenny De Los Santos, encargada del programa de Discapacidad del MJ.

También, fueron realizados dos importantes operativos médicos en coordinación con el MJ, en los municipios de Guáranas y Villa Rivas.



ASAMBLEAS DE FILIALES



Asamblea ADR Sánchez



Asamblea ADR Cotuí



Asamblea ADR Salcedo



Asamblea ADR Salcedo

PROGRAMA DE DESEMPEÑO Y DESARROLLO ESCOLAR

"Por una niñez integral"

Jornada de Evaluaciones en:

- Fisiatría
- Intervención Temprana
- Terapia Ocupacional

Miércoles 23 de enero, 2019

9:00 a.m. a 12:00 m

Escuela María Asunción Almánzar,
Racho al Medio, Salcedo.



Invita:



Asociación Dominicana
de Rehabilitación, Inc.
Filial Salcedo

FILIAL SALCEDO DESARROLLA PLAN DE DESEMPEÑO Y DESARROLLO ESCOLAR

La Filial Salcedo ejecuta el Plan de Desempeño y Desarrollo Escolar, elaborado por Eumilce Castillo, encargada del área de Terapia Ocupacional, involucrando diferentes áreas de atención de la ADR para la detección a tiempo de diferentes condiciones de discapacidad o que puedan llevar a ésta en los niños en edad escolar. Este programa está siendo implementado con el apoyo del Distrito Educativo de la provincia Hermanas Mirabal.

En este programa se ofrecen evaluaciones de Fisiatría, Intervención Temprana y Terapia Ocupacional. Además, se refieren a los demás servicios de la Filial.

FILIALES CELEBRAN ANIVERSARIOS



40 Aniversario Filial San Francisco



2do. Aniversario Centro Nordeste



21 Aniversario Filial Sánchez



13 Aniversario Filial Salcedo

DIRECTORIO - FILIALES DE LA ADR EN LA REGIÓN NORDESTE

San Francisco

Dirección: C/ Cristino Zeno no. 19, al lado del Hospital San Vicente de Paúl, SFM.
Teléfonos: 809-588-2715.
Correo: admsanfrancisco@adr.org.do

Sánchez

Dirección: C/ Padre Billini no. 37, Sánchez, Provincia Samaná
Teléfonos: 809-552-7570
Correo: admsanchez@adr.org.do

Nordeste

Dirección: Av. Presidente Antonio Guzmán Fernández no. 12, SFM
Teléfonos: 809-588-3844 y 809-588-2715
Correo: admsanfrancisco@adr.org.do

Salcedo

Dirección: C/ Duarte no.47, edif. Dedé Mirabal, al lado del Hospital, provincia Hermanas Mirabal.
Teléfonos: 809-577-2299
Correo: admsalcedo@adr.org.do

Escuela de Educación Especial

Dirección: Av. Los Mártires no. 12, SFM
Teléfonos: 809-725-5854 y 809-588-2715
Correo: admsanfrancisco@adr.org.do

Cotuí

Dirección: C/27 de febrero no. 11, al lado del Hospital del Seguro, Cotuí
Teléfonos: 809-585-2031
Correo: admcotui@adr.org.do

SEGUROS AFILIADOS

Humano

Primera ARS
de Humano

ARS UNIVERSAL

APS

ARS SIMAG

ARS Palic

ARS Renacer
Primero tú

ARS Yunen

ARS Sembo

FUTURO
Hoy por tu salud

ARS GMA
GRUPO MEDICO ASOCIADO

SERVICIOS MEDICOS UASD

SeNaSa
Seguro Nacional de Salud

ARS MONUMENTAL
Nuestra misión es mantenerlos sanos

ARS RESERVAS
Más salud, mayor eficiencia

ARS PLAN SALUD BANCO CENTRAL, INC.

ARS ASEMAM
Por amor a tu salud!

ARL
ADMINISTRADORA DE RECURSOS HUMANOS SALUD SEGURA

Síguenos en nuestras redes sociales



@ADRnacional



Asociación Dominicana de Rehabilitación



ADR-Asociación Dominicana de Rehabilitación